

Jahresbericht HipHop 2018

Anfang des Jahres galt es den Feinschliff für die Turngala zu machen. Wir haben noch die letzten kleinen Optimierungen an unserer Choreo vorgenommen. Anfangs Februar war es dann soweit und die Turngala stand an. Wir waren alle sehr nervös und freuten uns sehr auf unseren Auftritt. Beim Auftritt hatte alles reibungslos funktioniert und wir waren sehr zufrieden mit unserer Leistung.

Nach der Turngala haben wir uns etwas lockeren Inhalten zugewendet und neue Sachen ausprobiert. Wir haben laufend neue Choreos einstudiert und somit unser Können stetig erweitert. Im Mai haben wir gemeinsam einen tollen Kidsday verbracht mit einer Bauernolympiade und einem Spaghettiplausch. Bis zu den Sommerferien haben wir die begonnen Choreos zu Ende geübt und perfektioniert. Vor den Sommerferien haben wir in der letzten Stunde eine Wunschstunde gemacht.

Nach den Sommerferien haben wir nur noch zu fünft gestartet. Wir haben vermehrt akrobatische Elemente in unsere Choreos eingebaut und denn Fokus etwas mehr auf den Bereich Akrobatik gelegt. Je näher der Winter kam, desto grösser waren unsere Fortschritte in diesem Bereich. In der letzten Stunde des Jahres fand traditionell eine Wunschstunde statt, die Kinder konnten somit bestimmen was wir machen. Dieses Jahr haben wir gewichtelt und das Jahr mit selbstgebackenen Keksen ausklingen lassen.

Nadine Frutschi